

(La Arelia Press).— En La Sirena encontramos a Armando Calvo, galán, actor shakespeariano y archiconocido por "Los Hermanos Coraje". Tuvo muy elogiosos comentarios para la actuación de Gloria Benito y de Iván Romeo, Los Dinámicos. Opina que el género que ellos interpretan, fensorínica, es especialmente exigente con el actor y le exige gran precisión. De Ivández que la naturaleza le dio una cara plástica, de goma, que lleva a ser una virtud. Y quedó fascinado con la feminidad y las caracterizaciones de Gloria. Y como si fuera poco, señaló que había sabido incorporar muy bien su espectáculo a la boite...

HERMANOS CORAJE

El rostro de Armando Calvo se convirtió en familiar para los seguidores de las charras-quedadas aventuras de los hermanos Coraje. Pero su gálibo es el teatro serio, como si Shakespeare, Schiller o Wilde hubieran escrito obras para él... En todo caso, como acto de contrición. Calvo cuenta que "El mundo se ha poblado de tres viejas mozas, desde que los hermanos Lumière comenzaron a hacer experimentos: la radio, el cine, y la televisión..."

LA GUERRA LO HIZO ACTOR

Armando Calvo explicó que llegó al teatro casi por accidente, y que si de él dependiera se habría dedicado a la filosofía, a la parapsicología y similares. "Pero soy de una generación española a la que le tocaba entrar a la universidad cuando llegó la guerra... y teníamos que procurarnos de la supervivencia".

EL APOCALIPSIS ANDA CERCA

La conversación con el actor fue en medio de los más estrepitosos bailetes, típicos de una boite. Lo que le permitió asegurar que los jóvenes actores han desarrollado una cierta sordera... de que la conversación pasa a gritos, y que si no ponemos atención a hechos como la contaminación (palabra) el planeta está excepcionalmente cerca del desastre. "En realidad, las señales del Apocalipsis ya se leen, como noticias en los diarios..."

TODO DE NUEVO

El estreno del "Prestamista" de Fernando Josséau está confirmado para el día 15 en el Teatro-Cine Arte, de Vila. Calvo contó que había estudiado la

A. Calvo Deberá

Reaprender

"El Prestamista"



El autor Fernando Josséau modificó su obra "El prestamista", reactualizándola. El actor español que la presentará en Vila, Armando Calvo, deberá volver a estudiarla...

A. Calvo deberá reprender "El prestamista". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A. Calvo deberá reprender "El prestamista". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)